
〇協会設立からの「相手を信頼すること」

「自分を信じること」が根っこにあって，

今回の大会成功につながったのだと思い

ます。 

〇おやつ（エネルギー）

の共有
わかちあい

も大切！ 

〇やはり器の大きな苅間澤実行

委員長の一言一言が当日の大会

の成功のコツです。柿もスーパー

おいしく，励まされて結束力がぐ

っと高まりました！ 

                           〇→大会役員 ＊→インパクトさん 

 
 

お疲れ様でした。ご協力ありがとうございました。 

〇何と言っても「はい，

秋田でおひきうけしま

す。」とうなずいたこ

と！！ 

そこから始まりました。 

 

〇実行委員長を引き受けて下さった 

苅間澤先生の心意気。 

〇
二
年
分
の
思
い
と
計
画
的
な
準
備
の
お
か

げ
で
す
。
苅
間
澤
先
生
，
阿
部
さ
ん
そ
し
て

み
な
さ
ん
，
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

〇
イ
ン
パ
ク
ト
さ
ん
の
す
ば
ら
し
い
サ
ポ
ー
ト

の
お
か
げ
で
す
。 

＊技術的なことよりコミュニケー

ションと信頼関係を作り上げるこ

のが「現地開催」でも「web 開催」

でも一番大切かと思います。 

        

＊座長先生の適切な進

行には助けていただき

ました。 

＊いつも通りの事をいつも

通りにやる事 

ありがとうございました。 

＊皆様とのコミュ

ニケーション ２０２１秋田大会の道のり 

～完走できた取り組みのコツは？～ 

ハイブリッド湖 

対面山 

〇オンライン研修会での 

失敗からの学び 

〇直接会えずともオンライ

ンでの緻密なつながり 

〇オンラインの実践のくりか

えしと慣れることができたこ

とが成功の道しるべでは？ 

〇阿部先生を中心とした

チームワークのよさ 

〇みんなの温かさと参会して下さ

ったみなさんの温かさの融合 

〇学会員の協力性が高いこと 

      ↓ 

グループ討論が活発でした 

〇インパクトさんのきめ細やかでプロ

フェッショナルな対応のおかげでオン

ライン開催の不安がどんどん減ってい

きました。ありがとうござました。 

〇大変な道のりを協会役員全員で一歩一歩考え，語り合い歩

むことができたこと。この相乗効果は素晴らしすぎる。 

〇先生たちが協力し

ているこの姿こそ，

子どもたちに見せた

いかも。モデルにな

れるといいな。 

〇みんな忙しい中，協力す

ることができる関係性 

〇事務局の緻密な 

連絡調整力 
〇秋田在住でなくても，激しく強い

絆で結ばれている苅間澤先生，阿部

先生とチームであること！！ 

〇インパクトさんのチームワーク 

オ ン ラ イ ン 

〇機関誌の印刷完成後すぐに秋大での袋詰め，配送。

でも瀬尾先生，奈良先生，サポートしてくれた方々が

テンポよく笑顔で作業してくれたのがうまくできた

コツ！ 

〇
な
ま
は
げ
も
参
加
。
ア
ッ
ト

ホ
ー
ム
な
大
会
に
な
り
ま
し

た
。 

〇「どんと来いっ！」「い

つでも助けるよ！」「私た

ちだもの，きっとやれる」

これらが言葉にも非言語

にも見えるチームである

こと 


